

藤タウン

外出レク



11月11日・20日に七瀬川自然公園へ秋の外出レクに行きました。案山子祭りに展示されたユニークな案山子や鑑賞したり、久しぶりの自然を満喫されていました。

買い物イベント



11月19日（火）13:30～15:30 介護高齢者向けの出張販売「シニアリンク」様に来ていただき、『お買い物イベント』を開催致しました。3階の地域ルームにて衣類全般はもちろん、お菓子や雑貨まで色々な商品が並び、デパートへ買い物に出掛けたような雰囲気を味わえました。可能なご家族様もご利用者様と一緒に参加され、お好みの商品を手にとってはおあれこれと選ばれていました。久しぶりのご家族との買い物に大変喜ばれました。

百寿タウン

おやつレク



10月23日（水）百寿タウンの皆様でハロウィンのおやつプリン作りを行いました。チョコレートで思い思いのトッピングをしておやつ作りを楽しみました。

餅つき

12月26日（木）今年も無事に餅つきをこども園の保育園の園庭にて開催致しました。園児たちも参加し「ヨイショー!! ヨイショー!!」と可愛い声に合わせて餅つきをされました。出来たお餅は鏡餅にして事務所前に飾りました。



ヨイショー
ヨイショー

デイサービス

9月27日には秋の大運動会を開催、10月17日には犬飼町の高橋農園さんで芋掘り体験を楽しみました。



さんどう会



藤タウンのクリスマス



おいしい!!

12月24日（火）職員からのプレゼントの手作りクリスマスケーキを口いっぱい頬張り「美味しいね」と皆様で楽しい時間を過ごされました。

ニューイヤーコンサート2025



1月4日（土）ichiko音の泉ホールで行われた東京藝術大学出身者による『ニューイヤーコンサート2025』にデイサービスの皆様で行って来ました。オペラ歌手の音量に驚いたり、綺麗な衣装を鑑賞したり、最後には客席の皆様で『花』や『花は咲く』の歌を歌ったりと普段経験出来ない体験が出来ました。

